

Conseil de ville - Delémont
CS • POP • Verts

MOTION

Des places de jeu dignes de ce nom sans attendre

Lors de sa réponse à notre question orale du 28 janvier dernier, la Conseillère communale indiquait que la décision du report des travaux de mise en état des places de jeu sur le territoire communal à 2014 était due à la tenue du spectacle de la Confrérie des Jardiniers dans la cour du Château.

L'état déplorable de la majeure partie des places de jeu delémontaines n'est pas une réalité récente et l'étude menée à ce sujet n'a pu que confirmer ce constat. Il est vrai que les jardins du Château doivent être prioritairement réaménagés et le printemps aurait certainement permis quelques aménagements n'influant pas sur la tenue du spectacle prévu cet été.

Quoi qu'il en soit, en attendant, d'autres places de jeu peuvent déjà bénéficier d'une nouvelle conception. Il s'agit d'un investissement gérable par la Commune dont l'offre en matière de lieux adaptés au jeu en plein air et à la rencontre des enfants et des parents fait rougir.

Nous demandons donc la libération immédiate du crédit prévu pour cette année et le démarrage des travaux.

Delémont, le 29 avril 2013

CS • POP • Verts
Resp.: Emilie Schindelholz Aeschbacher

